ПРИЛОЖЕНИЕ К ОТЧЕТУ ЭМИТЕНТА ЭМИССИОННЫХ ЦЕННЫХ БУМАГ
(информация о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента)
Акционерное общество "Холдинговая компания "Объединенные кондитеры"
Код эмитента: 33287-H
за 12 месяцев 2021 г.
Информация, содержащаяся в настоящем отчете эмитента, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Адрес лица, предоставившего обеспечение	107078, г. Москва, Орликов пер. 5 стр. 3 оф. этаж 9, пом. I, ком. 28Ч, каб. 911	
Контактное лицо:
Телефон:
Адрес электронной почты:	

www.ok-finance.ru; www.e-disclosure.ru/portal/company.aspx?id=8791	

Адрес страницы в сети Интернет 	www.ok-finance.ru; www.e-disclosure.ru/portal/company.aspx?id=8791	

Оглавление
Оглавление	2
Введение	4
Раздел 1. Управленческий отчет лица, предоставившего обеспечение	4
1.1. Общие сведения об лице, предоставившем обеспечение и его деятельности	4
1.2. Сведения о положении лица, предоставившего обеспечение в отрасли	6
1.3. Основные операционные показатели, характеризующие деятельность лица, предоставившего обеспечение	6
1.4. Основные финансовые показатели лица, предоставившего обеспечение	6
1.5. Сведения об основных поставщиках, имеющих для лица, предоставившего обеспечение существенное значение	6
1.6. Сведения об основных дебиторах, имеющих для лица, предоставившего обеспечение существенное значение	6
1.7. Сведения об обязательствах лица, предоставившего обеспечение	6
1.8. Сведения о перспективах развития лица, предоставившего обеспечение	6
1.9. Сведения о рисках, связанных с деятельностью лица, предоставившего обеспечение	7
Раздел 2. Сведения о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение, сведения об организации в лице, предоставившем обеспечение управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита, а также сведения о работниках лица, предоставившего обеспечение	7
2.1. Информация о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение	7
2.1.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) лица, предоставившего обеспечение	7
2.1.2. Информация о единоличном исполнительном органе лица, предоставившего обеспечение	7
2.1.3. Состав коллегиального исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение	8
2.2. Сведения о политике в области вознаграждения и (или) компенсации расходов, а также о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по каждому органу управления лица, предоставившего обеспечение	8
2.3. Сведения об организации в лице, предоставившем обеспечение управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита	9
2.4. Информация о лицах, ответственных в лице, предоставившем обеспечение за организацию и осуществление управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита	10
2.5. Сведения о любых обязательствах лица, предоставившего обеспечение перед работниками лица, предоставившего обеспечение и работниками подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций, касающихся возможности их участия в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение	13
Раздел 3. Сведения об акционерах (участниках, членах) лица, предоставившего обеспечение, а также о сделках лица, предоставившего обеспечение, в совершении которых имелась заинтересованность, и крупных сделках лица, предоставившего обеспечение	13
3.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников, членов) лица, предоставившего обеспечение	13
3.2. Сведения об акционерах (участниках, членах) лица, предоставившего обеспечение или лицах, имеющих право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) лица, предоставившего обеспечение	14
3.3. Сведения о доле участия Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, наличии специального права (золотой акции)	14
3.4. Сделки лица, предоставившего обеспечение, в совершении которых имелась заинтересованность	15
3.5. Крупные сделки лица, предоставившего обеспечение	15
Раздел 4. Дополнительные сведения об лице, предоставившем обеспечение и о размещенных им ценных бумагах	15
4.1. Подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации, имеющие для него существенное значение	15
4.2. Дополнительные сведения, раскрываемые лица, предоставившего обеспечениеми облигаций с целевым использованием денежных средств, полученных от их размещения	71
4.3. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям лица, предоставившего обеспечение с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям лица, предоставившего обеспечение с обеспечением	71
4.3.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям лица, предоставившего обеспечение с ипотечным покрытием	72
4.3.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям лица, предоставившего обеспечение с залоговым обеспечением денежными требованиями	72
4.4. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям лица, предоставившего обеспечение	72
4.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги лица, предоставившего обеспечение	72
4.5.1. Сведения о регистраторе, осуществляющем ведение реестра владельцев ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение	72
4.5.2. Сведения о депозитарии, осуществляющем централизованный учет прав на ценные бумаги лица, предоставившего обеспечение	73
4.6. Информация об аудиторе лица, предоставившего обеспечение	73
Раздел 5. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность), бухгалтерская (финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение	76
5.1. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность) лица, предоставившего обеспечение	76
5.2. Бухгалтерская (финансовая) отчетность	77

Введение
Информация, содержащаяся в отчете лица, предоставившего обеспечение, подлежит раскрытию в соответствии с пунктом 4 статьи 30 Федерального закона "О рынке ценных бумаг"
Основания возникновения у лица, предоставившего обеспечение обязанности осуществлять раскрытие информации в форме отчета эмитента:
Лицо, предоставившее обеспечение не раскрывает информацию в форме отчета эмитента, сообщений о существенных фактах, консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности). Настоящий отчет является приложением к отчету эмитента ООО "Объединенные кондитеры - Финанс" за 12 месяцев 2021 года и содержит сведения в объеме, предусмотренном для эмитента частью II Приложения 3 Положения Банка России от 27.03.2020 N 714-П.

Сведения об отчетности, которая (ссылка на которую) содержится в отчете лица, предоставившего обеспечение и на основании которой в отчете лица, предоставившего обеспечение раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение:
В отчёте содержится бухгалтерская(финансовая) отчетность, на основании которой в отчете лица, предоставившего обеспечение раскрывается информация о финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение

бухгалтерская(финансовая) отчетность, на основании которой в настоящем отчете лица, предоставившего обеспечение раскрыта информация о финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение, дает объективное и достоверное представление об активах, обязательствах, финансовом состоянии, прибыли или убытке лица, предоставившего обеспечение. Информация о финансовом состоянии и результатах деятельности лица, предоставившего обеспечение содержит достоверное представление о деятельности лица, предоставившего обеспечение, а также об основных рисках, связанных с его деятельностью.
Настоящий отчет лица, предоставившего обеспечение содержит оценки и прогнозы в отношении будущих событий и (или) действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой лицо, предоставившее обеспечение осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности лица, предоставившего обеспечение, его планов, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий.
Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы, приведенные в настоящем отчете лица, предоставившего обеспечение, так как фактические результаты деятельности лица, предоставившего обеспечение в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение связано с рисками, в том числе описанными в настоящем отчете лица, предоставившего обеспечение.
Иная информация, которая, по мнению лица, предоставившего обеспечение, будет полезна для заинтересованных лиц при принятии ими экономических решений:

Раздел 1. Управленческий отчет лица, предоставившего обеспечение
1.1. Общие сведения об лице, предоставившем обеспечение и его деятельности
Полное фирменное наименование лица, предоставившего обеспечение: Акционерное общество "Холдинговая компания "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование лица, предоставившего обеспечение: АО "Холдинговая компания "Объединенные кондитеры"

В уставе лица, предоставившего обеспечение зарегистрировано наименование на иностранном языке
Наименования лица, предоставившего обеспечение на иностранном языке
Наименование лица, предоставившего обеспечение на иностранном языке: Joint-Stock Company "Holding company "United Confectioners"

Наименование лица, предоставившего обеспечение на иностранном языке: JSC "Holding company "United Confectioners"

Место нахождения лица, предоставившего обеспечение: г. Москва
Адрес лица, предоставившего обеспечение: 107078, г. Москва, Орликов пер. 5 стр. 3 оф. этаж 9, пом. I, ком. 28Ч, каб. 911
Сведения о способе создания лица, предоставившего обеспечение:
Общество создано по решению учредителей и зарегистрировано Московской регистрационной палатой 18 декабря 2001 года за номером 001.267.016 с наименованием: Закрытое акционерное общество «ЭРНЕСТА».
Общество внесено в Единый государственный реестр юридических лиц 01 октября 2002 года Межрайонной инспекцией МНС России № 39 по г. Москве за основным государственным регистрационным номером 1027739293207.
На основании решения Внеочередного общего собрания акционеров Общества (Протокол от 08 августа 2003 года) Общество изменило тип с закрытого акционерного общества на открытое акционерное общество. Полное фирменное наименование Общества на русском языке стало: Открытое акционерное общество «ЭРНЕСТА».
На основании решения Внеочередного общего собрания акционеров Общества (Протокол от 25 апреля 2005 года) Общество было переименовано в Открытое акционерное общество «Холдинговая компания «Объединенные кондитеры».
На основании решения Внеочередного общего собрания акционеров Общества (Протокол от «29» сентября 2015 года) Общество переименовано в Акционерное общество «Холдинговая компания «Объединенные кондитеры».

Дата создания лица, предоставившего обеспечение: 18.12.2001
Все предшествующие наименования лица, предоставившего обеспечение в течение трех последних лет, предшествующих дате окончания отчетного периода, за который составлен отчет лица, предоставившего обеспечение
Наименования лица, предоставившего обеспечение в течение трех последних лет, предшествующих дате окончания отчетного периода, за который составлен отчет лица, предоставившего обеспечение, не изменялись
Сведения о реорганизации (реорганизациях) лица, предоставившего обеспечение в течение трех последних лет, предшествующих дате окончания отчетного периода, за который составлен отчет лица, предоставившего обеспечение:
Общим собранием акционеров Общества 08.06.2021 г. было принято решение:
– о реорганизации Общества в форме присоединения к нему АО «Объединенные кондитеры» (ИНН 7708552315);
– об утверждении Договора о присоединении.
Решение о реорганизации зарегистрировано в ЕГРЮЛ 16.06.2021 г.
08.11.2021 г. в ЕГРЮЛ внесена запись о прекращении деятельности АО «Объединенные кондитеры» путем присоединения к Обществу за ГРН 2217710297594.
Передаточный акт утвержден решением акционера АО «Объединенные кондитеры» 20 сентября 2021 года.

Основной государственный регистрационный номер (ОГРН): 1027739293207

ИНН: 7717128039

Краткое описание финансово-хозяйственной деятельности, операционных сегментов и географии осуществления финансово-хозяйственной деятельности лица, предоставившего обеспечение:
Деятельность лица, предоставившего обеспечение - Деятельность по управлению финансово-промышленными группами. Общество не производит продукцию, не закупает сырье и услуги на внутренних и внешних рынках.
Информация о личных законах организаций, входящих в группу лица, предоставившего обеспечение:

Иные ограничения, связанные с участием в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, установленные его уставом
Ограничений на участие в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение нет
Иная информация, которая, по мнению лица, предоставившего обеспечение, является существенной для получения заинтересованными лицами общего представления об лице, предоставившем обеспечение и его финансово-хозяйственной деятельности

1.2. Сведения о положении лица, предоставившего обеспечение в отрасли

Деятельность лица, предоставившего обеспечение - Деятельность по управлению финансово-промышленными группами. Общество не производит продукцию, не закупает сырье и услуги на внутренних и внешних рынках.
1.3. Основные операционные показатели, характеризующие деятельность лица, предоставившего обеспечение
Операционные показатели

Наименование показателя	Единица измерения	2020, 12 мес.	2021, 12 мес.	
Доходы от участия в других организациях	тыс. руб.	5 801 657	3 681 668	
Чистая прибыль (убыток)	тыс. руб.	5 897 878	5 715 606	

Т.к. у Общества отсутствуют показатели: Выручка, Себестоимость продаж, Управленческие и Коммерческие расходы, операционные показатели не заполняются. Основной доход - Доходы от участия в других организациях, показатели которого приведены в качестве показателей за 2020 г. и 2021 г.
1.4. Основные финансовые показатели лица, предоставившего обеспечение
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
1.5. Сведения об основных поставщиках, имеющих для лица, предоставившего обеспечение существенное значение
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
1.6. Сведения об основных дебиторах, имеющих для лица, предоставившего обеспечение существенное значение
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
1.7. Сведения об обязательствах лица, предоставившего обеспечение
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
1.8. Сведения о перспективах развития лица, предоставившего обеспечение
Приводится описание стратегии дальнейшего развития лица, предоставившего обеспечение (а если лицом, предоставившим обеспечение составляется и раскрывается консолидированная финансовая отчетность - стратегии дальнейшего развития группы лица, предоставившего обеспечение) не менее чем на год в отношении организации нового производства, расширения или сокращения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных средств, возможного изменения основной деятельности.
Общество осуществляет деятельность по капиталовложениям в акции (доли в уставных капиталах), предполагаемый доход – доход от владения в виде распределяемой прибыли (дивидендов). Также в предшествующем отчетному периоде Обществом был выдан процентный заем, Общество получает доход в виде процентов по выданному займу.

1.9. Сведения о рисках, связанных с деятельностью лица, предоставившего обеспечение
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
Раздел 2. Сведения о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение, сведения об организации в лице, предоставившем обеспечение управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита, а также сведения о работниках лица, предоставившего обеспечение
2.1. Информация о лицах, входящих в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение

2.1.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) лица, предоставившего обеспечение
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен Уставом
2.1.2. Информация о единоличном исполнительном органе лица, предоставившего обеспечение

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Гущин Юрий Николаевич
Год рождения: 1944

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее. Специальность - экономика банковской деятельности, квалификация не указана
Все должности, которые лицо занимает или занимало в лице, предоставившем обеспечение и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству (с указанием периода, в течение которого лицо занимало указанные должности)

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2019	2021	Акционерное общество "Грэйсон-М"	Генеральный директор	
2019	2021	Акционерное общество "Объединенные кондитеры"	Генеральный директор	
2019	2021	Закрытое акционерное общество "ЛЭЙСА"	Генеральный директор	
2019	н/в	АО "Специализированный Застройщик "Болотная, 9" ( до 11.2020 "Красный Октябрь - Девелопмент" ЗАО)	Генеральный директор	
2019	н/в	Общество с ограниченной ответственностью ""Холдинговая компания "ГУТА"	Вице-президент	
2019	н/в	Акционерное общество "Холдинговая компания "Объединенные кондитеры"	Генеральный директор	
2021	н/в	Акционерное общество "Реджи-Проф"	Генеральный директор	
2019	н/в	ООО «Объединенные кондитеры»	Член совета директоров	
2019	н/в	ПАО «Красный октябрь»	Член совета директоров	
2019	н/в	ОАО «Кондитерский концерн Бабаевский»	Член совета директоров	
2019	н/в	АО «ГУТА-БАНК»	Член совета директоров	
2019	н/в	ОАО «Инфа-Отель»	Член совета директоров	
2019	н/в	ООО «МФЦ»	Член совета директоров	

Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %: 0,1955
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0

Количество акций лица, предоставившего обеспечение каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции лица, предоставившего обеспечение: Информация не указывается, в связи с тем, что лицо, предоставившее обеспечение не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном капитале подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо указанных долей не имеет.
Cведения о совершении лицом в отчетном периоде сделки по приобретению или отчуждению акций (долей) лица, предоставившего обеспечение
Указанных сделок в отчетном периоде не совершалось
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

2.1.3. Состав коллегиального исполнительного органа лица, предоставившего обеспечение
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
2.2. Сведения о политике в области вознаграждения и (или) компенсации расходов, а также о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по каждому органу управления лица, предоставившего обеспечение
Основные положения политики в области вознаграждения и (или) компенсации расходов членов органов управления лица, предоставившего обеспечение: Политика в области вознаграждения и (или) компенсации в Обществе отсутствует. Вознаграждения и компенсации не выплачиваются.

Вознаграждения
нет
Компенсации
нет
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование органа управления	

2.3. Сведения об организации в лице, предоставившем обеспечение управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита
Описание организации в лице, предоставившем обеспечение управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью, внутреннего контроля и внутреннего аудита в соответствии с уставом (учредительным документом) лица, предоставившего обеспечение, внутренними документами лица, предоставившего обеспечение и решениями уполномоченных органов управления лица, предоставившего обеспечение:
П. 13.1. Устава: Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества Собранием избирается Ревизионная комиссия. Член Ревизионной комиссии не может одновременно занимать иные должности в органах управления Общества. Акции лицам, занимающим должности в органах управления Общества, не могут участвовать в голосовании при избрании Ревизионной комиссии. По решению Собрания членам Ревизионной комиссии в период исполнения ими своих обязанностей может выплачиваться вознаграждение и (или) компенсироваться расходы, связанные с исполнением ими своих обязанностей. Размер вознаграждения и компенсаций устанавливается решением Собрания.  Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе Ревизионной комиссии, решению Собрания или по требованию акционера (акционеров), владеющего в совокупности не менее, чем 10 (Десять) процентов голосующих акций Общества. 
В компетенцию Ревизионной комиссии входит:
- подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах Общества;
- выявление фактов нарушения установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов РФ при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности Общества. 

П. 13.3. Устава: Аудитор (гражданин или аудиторская организация) Общества осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности Общества в соответствии с законодательством РФ на основании заключаемого с ним договора. Аудитора Общества утверждает Собрание, а размер оплаты его услуг утверждает Собрание.
П. 13.4. Устава: По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества Ревизионная комиссия или аудитор составляют заключение, в котором должны содержаться:
- подтверждение или опровержение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах Общества;
- информация о фактах нарушения установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также правовых актов Российской Федерации при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности.

В обществе не образован комитет по аудиту совета директоров
Информация о наличии отдельного структурного подразделения (подразделений) по управлению рисками и (или) внутреннему контролю, а также задачах и функциях указанного структурного подразделения (подразделений):
Отдельное структурное подразделение лица, предоставившего обеспечение, по управлению рисками и внутреннему контролю, осуществляющего внутренний контроль за финансово-хозяйственной деятельностью  не создавалось.
Структурное подразделение либо должностное лицо, ответственное за организацию и осуществление внутреннего аудита, внутренними документами лица, предоставившего обеспечение не предусмотрено
Информация о наличии и компетенции ревизионной комиссии (ревизора):
В соответствии с Уставом общества (п. 13.1) для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества Собранием избирается Ревизионная комиссия. 
В компетенцию Ревизионной комиссии входит:
- подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах Общества;
- выявление фактов нарушения установленных правовыми актами Российской Федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов РФ при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности Общества. 

Политика лица, предоставившего обеспечение в области управления рисками, внутреннего контроля и внутреннего аудита:
В Обществе отсутствует утвержденная политика в области управления рисками, внутреннего контроля и внутреннего аудита

Лицом, предоставившим обеспечение не утверждался (не одобрялся) внутренний документ лица, предоставившего обеспечение, устанавливающий правила по предотвращению неправомерного использования конфиденциальной и инсайдерской информации
Дополнительная информация: нет

2.4. Информация о лицах, ответственных в лице, предоставившем обеспечение за организацию и осуществление управления рисками, контроля за финансово-хозяйственной деятельностью и внутреннего контроля, внутреннего аудита

Информация о ревизионной комиссии (ревизоре) лица, предоставившего обеспечение
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение: Ревизионная комиссия
Ревизионная комиссия
Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Леонов Кирилл Александрович
Председатель: Да
Год рождения: 1974

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее; 
1. квалификация: инженер-механик; специальность: авиационные двигатели и энергетические установки
2. квалификация: менеджер; специальность: государственное и муниципальное управление
Все должности, которые лицо занимает или занимало в лице, предоставившем обеспечение и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2019	н/в	Общество с ограниченной ответственностью "Холдинговая компания "ГУТА"	Начальник Службы СВК	

Доли участия в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение/обыкновенных акций не имеет

Количество акций лица, предоставившего обеспечение каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции лица, предоставившего обеспечение: Информация не указывается, в связи с тем, что лицо, предоставившее обеспечение не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном(складочном) капитале подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо указанных долей не имеет.
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Боронникова Ольга Николаевна
Председатель: Нет
Год рождения: 1966

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее; квалификация: инженер-строитель; специальность: строительство
Все должности, которые лицо занимает или занимало в лице, предоставившем обеспечение и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2019	н/в	Общество с ограниченной ответственностью "Холдинговая компания "ГУТА"	Первый заместитель начальника Службы внутреннего контроля	

Доли участия в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение/обыкновенных акций не имеет

Количество акций лица, предоставившего обеспечение каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции лица, предоставившего обеспечение: Информация не указывается, в связи с тем, что лицо, предоставившее обеспечение не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном(складочном) капитале подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо указанных долей не имеет.
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Фамилия, имя, отчество (последнее при наличии): Щедрин Роман Викторович
Председатель: Нет
Год рождения: 1964

Cведения об уровне образования, квалификации, специальности:
Высшее; квалификация: офицер с высшим военно-специальным образованием экономист финансист; специальность: финансовое обеспечение и контроль финансово-хозяйственной деятельности войск
Все должности, которые лицо занимает или занимало в лице, предоставившем обеспечение и в органах управления других организаций за последние три года в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2019	н/в	Общество с ограниченной ответственностью "Холдинговая компания "ГУТА"	Заместитель начальника службы внутреннего контроля	

Доли участия в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение/обыкновенных акций не имеет

Количество акций лица, предоставившего обеспечение каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему ценным бумагам, конвертируемым в акции лица, предоставившего обеспечение: Информация не указывается, в связи с тем, что лицо, предоставившее обеспечение не осуществлял выпуск ценных бумаг, конвертируемых в акции

Доли участия лица в уставном(складочном) капитале подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций, имеющих для него существенное значение
Лицо указанных долей не имеет.
Характер родственных связей (супруги, родители, дети, усыновители, усыновленные, родные братья и сестры, дедушки, бабушки, внуки) с лицами, входящими в состав органов управления лица, предоставившего обеспечение и (или) органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, страхования, рынка ценных бумаг или к уголовной ответственности (о наличии судимости) за преступления в сфере экономики и (или) за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и (или) введена одна из процедур банкротства, предусмотренных статьей 27 Федерального закона "О несостоятельности (банкротстве)":

Лицо указанных должностей не занимало

Сведения о руководителях отдельных структурных подразделений по управлению рисками и (или) внутреннему контролю, структурных подразделений (должностных лицах), ответственного за организацию и осуществление внутреннего аудита
В лице, предоставившем обеспечение отсутствуют отдельное структурное подразделение (подразделения) по управлению рисками и (или) внутреннему контролю, структурное подразделение (должностное лицо), ответственное за организацию и осуществление внутреннего аудита
2.5. Сведения о любых обязательствах лица, предоставившего обеспечение перед работниками лица, предоставившего обеспечение и работниками подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций, касающихся возможности их участия в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение
Соглашения или обязательства лица, предоставившего обеспечение или подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций, предусматривающие право участия работников лица, предоставившего обеспечение и работников подконтрольных лицу, предоставившему обеспечение организаций в уставном капитале, отсутствуют
Раздел 3. Сведения об акционерах (участниках, членах) лица, предоставившего обеспечение, а также о сделках лица, предоставившего обеспечение, в совершении которых имелась заинтересованность, и крупных сделках лица, предоставившего обеспечение
3.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников, членов) лица, предоставившего обеспечение
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров лица, предоставившего обеспечение на дату окончания последнего отчетного периода: 9
Общее количество номинальных держателей акций лица, предоставившего обеспечение: 0

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров лица, предоставившего обеспечение (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям лица, предоставившего обеспечение и для составления которого номинальные держатели акций лица, предоставившего обеспечение представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями лица, предоставившего обеспечение), или иной имеющийся у лица, предоставившего обеспечение список, для составления которого номинальные держатели акций лица, предоставившего обеспечение представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями лица, предоставившего обеспечение: 2
Дата, на которую в данном списке указывались лица, имеющие право осуществлять права по акциям лица, предоставившего обеспечение: 02.12.2021
Владельцы обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, которые подлежали включению в такой список: 2
Владельцы привилегированных акций лица, предоставившего обеспечение, которые подлежали включению в такой список: 0
Информация о количестве акций, приобретенных и (или) выкупленных лицом, предоставившим обеспечение, и (или) поступивших в его распоряжение, на дату окончания отчетного периода, отдельно по каждой категории (типу) акций
Собственных акций, находящихся на балансе лица, предоставившего обеспечение нет
Информация о количестве акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольным ему организациям
Акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольным ему организациям нет
3.2. Сведения об акционерах (участниках, членах) лица, предоставившего обеспечение или лицах, имеющих право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) лица, предоставившего обеспечение

1.
Полное фирменное наименование: Акционерное общество "ГРЭЙСОН-М"
Сокращенное фирменное наименование: АО "ГРЭЙСОН-М"
Место нахождения
107078, ГОРОД МОСКВА, ОРЛИКОВ ПЕРЕУЛОК, ДОМ 5, СТРОЕНИЕ 3, КАБИНЕТ 441
ИНН: 7719257135

ОГРН: 1027719009878

Размер доли голосов в процентах, приходящихся на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) лица, предоставившего обеспечение, которой имеет право распоряжаться лицо, %: 99.9998
Вид права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) лица, предоставившего обеспечение, которым обладает лицо: прямое распоряжение
Признак права распоряжения голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) лица, предоставившего обеспечение, которым обладает лицо: Самостоятельное распоряжение
Основание, в силу которого лицо имеет право распоряжаться голосами, приходящимися на голосующие акции (доли, паи), составляющие уставный (складочный) капитал (паевой фонд) лица, предоставившего обеспечение: Участие (доля участия в уставном (складочном) капитале) в лице, предоставившем обеспечение
Иные сведения, указываемые лицом, предоставившим обеспечение по собственному усмотрению:
нет

3.3. Сведения о доле участия Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, наличии специального права (золотой акции)

В уставном капитале лица, предоставившего обеспечение нет долей, находящихся в государственной (федеральной) собственности
В уставном капитале лица, предоставившего обеспечение нет долей, находящихся в собственности субъектов Российской Федерации
Размер доли уставного капитала лица, предоставившего обеспечение, находящейся в муниципальной собственности:
В уставном капитале лица, предоставившего обеспечение нет долей, находящихся в муниципальной собственности
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) лица, предоставившего обеспечение
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении лицом, предоставившим обеспечение - акционерным обществом ("золотой акции"), срок действия специального права ("золотой акции")
Указанное право не предусмотрено
3.4. Сделки лица, предоставившего обеспечение, в совершении которых имелась заинтересованность
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
3.5. Крупные сделки лица, предоставившего обеспечение
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
Раздел 4. Дополнительные сведения об лице, предоставившем обеспечение и о размещенных им ценных бумагах
4.1. Подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации, имеющие для него существенное значение
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Объединенные кондитеры – Финанс»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Объединенные кондитеры – Финанс»
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., д. 13/15)
ИНН: 7705717209

ОГРН: 1067746324128

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 100%
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Деятельность по предоставлению прочих финансовых услуг, кроме услуг по страхованию и пенсионному обеспечению

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не сформирован
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Шилов Михаил Владимирович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Промэнерголизинг»
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Промэнерголизинг»
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 119634, город Москва, улица Шолохова, дом 5, корпус 2)
ИНН: 7729433037

ОГРН: 1037729030360

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 99.99%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 99.99%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 2 999 999
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 2 999 999
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 3 029 998,99
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
финансовый лизинг

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Данилушкина Марина Владимировна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество «ТранзитКондитер»
Сокращенное фирменное наименование: АО «ТранзитКондитер»
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 119072, город Москва, Болотная набережная, дом 7, строение 2, этаж 2, пом. I, ком. 5Ч)
ИНН: 7719501947

ОГРН: 1037739987174

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 75%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 75%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 7 500
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 7500
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 0
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
розничная торговля пищевыми продуктами (в том числе хлебом, хлебобулочными и кондитерскими изделиями); оптовая торговля пищевыми продуктами.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Осипов Игорь Викторович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество «МИНТ-ИНВЕСТ»
Сокращенное фирменное наименование: АО «МИНТ-ИНВЕСТ»
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов переулок , дом 5, строение 3, комната 621)
ИНН: 7708327574

ОГРН: 5177746007632

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 79.08%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 76.51%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 430 000
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 430 000
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 499 000
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
капиталовложения в ценные бумаги; капиталовложения в собственность; деятельность по управлению ценными бумагами; предоставление клиентам консультационных услуг, юридической помощи по правовым, финансовым и иным вопросам российского и международного законодательства.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Ирин Георгий Александрович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
       Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен          

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Холдинговая компания «ГУТА»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Холдинговая компания «ГУТА»
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов переулок, дом 5, строение 3, этаж 10 пом I ком 4 каб 1012)
ИНН: 7708674345

ОГРН: 1087746781473

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 99.99%
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
управление менеджментом на предприятиях и организациях; представительские, управленческие, рекламные услуги, иная практическая деятельность в интересах контрагентов; торгово-закупочная деятельность, включая создание и развитие сырьевой базы и фирменной сбытовой сети, включая открытие торговых точек, магазинов, создание оптовых и мелкооптовых торговых баз.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Гущин Юрий Николаевич (председатель)	0,1955%	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341%	0	
Ирин Георгий Александрович	0	0	
Любимов Сергей Викторович	0	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341%	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032%	0	
Хлебников Юрий Юрьевич	0,0312%	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032%	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен 

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество «Кондитерская фабрика им. К.Самойловой» ("Красный Октябрь")
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО «Фабрика им. К.Самойловой»
Место нахождения
Россия, город Санкт-Петербург (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 190121, город Санкт-Петербург, Английский проспект, 16, ОФИС)
ИНН: 7830001050

ОГРН: 1027810236794

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 99.88%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 99.89%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 810 190
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 41 319 690
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 56 533 150,09
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
производство и сбыт, в том числе через собственную торговую сеть, кондитерских изделий, полуфабрикатов для их производства

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Будяков Евгений Олегович (председатель)	0	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032%	0	
Любимов Сергей Викторович	0	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341%	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341%	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество «Сафоновомолоко»
Сокращенное фирменное наименование: АО «Сафоновомолоко»
Место нахождения
Россия, Смоленская область, район Сафоновcкий, город Сафоново (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 215506, Россия, Смоленская область, район Сафоновcкий, город Сафоново, ул. Кутузова, 2)
ИНН: 6726000160

ОГРН: 1026700949802

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 98.6%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 98.6%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 82 274
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 279 731 600
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 49 729 842,30
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
закупка, поставка, переработка, хранение и реализация молока и молочной продукции.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Ривкин Денис Владимирович (председатель)	0	0	
Долгов Валерий Владимирович	0	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341%	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341%	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032%	0	
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество «Кардымовский молочноконсервный комбинат»
Сокращенное фирменное наименование: АО «Кардымовский МКК»
Место нахождения
Россия, Смоленская область., р-н Кардымовский, д Вачково (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 215850, Смоленская область, р-н Кардымовский, д. Вачково, ул. Первомайская, д. 1)
ИНН: 6708000520

ОГРН: 1026700975707

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 93.46%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 95.37%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 11 683
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 11 683
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 53 091 677,28
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
производство и реализация товаров народного потребления, в том числе продуктов питания, предметов хозяйственно-бытового назначения, а также оказание сервисных услуг организациям и гражданам, связанных с использованием и эксплуатацией этих товаров.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Бутко Кирилл Викторович (председатель)	0	0	
Долгов Валерий Владимирович	0	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341%	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341%	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032%	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество Шоколадная фабрика "Новосибирская"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО Шоколадная фабрика "Новосибирская"
Место нахождения
Россия, Новосибирская область, город Новосибирск (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 630009, Новосибирская область, город Новосибирск, улица Никитина 14)
ИНН: 5405108940

ОГРН: 1025401918827

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 75.35%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 75.35%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 3 767 602
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 3 767 602
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 33 598 591,41
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
производство и сбыт, в том числе через собственную торговую сеть, кондитерских изделий, полуфабрикатов для их производства. 

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Носенко Сергей Михайлович (председатель)	0,0247%	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032%	0	
Бутко Кирилл Викторович	0	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341%	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341%	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "РОТ ФРОНТ"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "РОТ ФРОНТ"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ:115854,город Москва, 2-й Новокузнецкий переулок , 13/15)
ИНН: 7705033216

ОГРН: 1027700042985

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 98.36%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 98.32%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 237 187
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 144 921 257
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 3 818 884 160

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Носенко Сергей Михайлович (председатель)	0,0247	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	
Будяков Евгений Олегович	0	0	
Гущин Юрий Николаевич	0,1955	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	
Хлебников Юрий Юрьевич	0,0312	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не сформирован

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Йошкар-Олинская кондитерская фабрика"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ЙКФ"
Место нахождения
Россия, Республика Марий Эл, г. Йошкар-Ола (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 424013, Республика Марий Эл, г. Йошкар-Ола, ул. Якова Эшпая, д.136)
ИНН: 1215043310

ОГРН: 1021200752847

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 95.83%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 95.83%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 124 579
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 124 579
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 91 378 207
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич (председатель)	0,0032	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Ирин Георгий Александрович	0	0	
Бутко Кирилл Викторович	0	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Пензенская кондитерская фабрика"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Пензенская кондитерская фабрика"
Место нахождения
Россия, Пензенская область, г. Пенза (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 440034, Пензенская область, г. Пенза, ул. Калинина, д. 112а)
ИНН: 5837003461

ОГРН: 1025801443667

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 79.73%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 79.1%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 710 080
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 710 080
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 804 319 040,39 

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич (председатель)	0,0032	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Бутко Кирилл Викторович	0	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Тульская кондитерская фабрика "Ясная Поляна"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ТКФ "Ясная Поляна"
Место нахождения
Россия, Тульская область, г.Тула (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 300036, Тульская область, г.Тула, ш. Одоевское, д. 83)
ИНН: 7104002125

ОГРН: 1027100593530

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 67.33%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 69.73%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 3 341 102
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 3 341 102
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 714 045 932

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация  кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Петров Алексей Юрьевич (председатель)	0,0341	0	
Ирин Георгий Александрович	0	0	
Носенко Сергей Михайлович	0,0247	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Сормовская кондитерская фабрика"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Сормовская кондитерская фабрика"
Место нахождения
Россия, Нижегородская область, город Нижний Новгород (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 603003, Нижегородская область, город Нижний Новгород, улица Базарная, 10)
ИНН: 5263001532

ОГРН: 1025204415246

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 75.39%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 75.57%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 636 168
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 1 272 336
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 695 500 141,40 

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Носенко Сергей Михайлович (председатель)	0,0247	0	
Бутко Кирилл Викторович	0	0	
Будяков Евгений Олегович	0	0	
Хлебников Юрий Юрьевич	0,0312	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Кондитерский концерн Бабаевский"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Кондитерский концерн Бабаевский"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107140, город Москва, улица Малая Красносельская,7)
ИНН: 7708029391

ОГРН: 1027700070881

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 96.92%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 99.91%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 557 204 953
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 2 786 024,765
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 4 522 836 888
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Носенко Сергей Михайлович (председатель)	0,0247	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Хлебников Юрий Юрьевич	0,0312	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	
Гущин Юрий Николаевич	0,1955	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Воронежская кондитерская фабрика"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Воронежская кондитерская фабрика"
Место нахождения
Россия, Воронежская область, город Воронеж (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 394030, Воронежская область, город Воронеж, улица Кольцовская, 40)
ИНН: 3650000412

ОГРН: 1023601542887

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 74.2%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 74.2%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 630 697
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 6 306 970
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 759 443 483,68
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Ривкин Денис Владимирович (председатель)	0	0	
Ирин Георгий Александрович	0	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Агрофирма "Рыльская"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "АФ "Рыльская"
Место нахождения
Россия, Курская область, р-н Рыльский, г. Рыльск (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 307370, Курская область, р-н Рыльский, г. Рыльск, пер. Луначарского, д.11)
ИНН: 4620008021

ОГРН: 1064620010828

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Акционерное общество «МИНТ-ИНВЕСТ» (АО «МИНТ-ИНВЕСТ»); место нахождения: Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов переулок , дом 5, строение 3, комната 621); ИНН: 7708327574; ОГРН:  5177746007632;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация сахарной свеклы

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич (председатель)	0,0032	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	
Ирин Георгий Александрович	0	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "Фабрика "Русский шоколад"
Сокращенное фирменное наименование: АО "Фабрика "Русский шоколад"
Место нахождения
Россия, город Москва (адрес указанный в ЕГРЮЛ: 121357, город Москва, улица Верейская, дом 29, строение 143, этаж 1 пом. III, ком. 1)
ИНН: 7710664778

ОГРН: 1077746717674

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 100%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 100%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 20 000
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 20 000
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 551 341 100
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промсахар"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Промсахар"
Место нахождения
Россия, Курская область, р-н Рыльский, п. им.Куйбышева (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 307344, Курская область, р-н Рыльский, п. им.Куйбышева)
ИНН: 4620006313

ОГРН: 1024600742341

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Акционерное общество «МИНТ-ИНВЕСТ» (АО «МИНТ-ИНВЕСТ»); место нахождения: Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов переулок , дом 5, строение 3, комната 621); ИНН: 7708327574; ОГРН:  5177746007632;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Организация производства по переработке свеклы сахарной, сахарного сиропа и сахарного сырца в белый сахар на собственных и арендованных мощностях

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, город Москва, пер. 2-й Новокузнецкий, д. 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Общество с ограниченной ответственностью «Холдинговая компания «ГУТА» (ООО «Холдинговая компания «ГУТА»); место нахождения: Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов переулок, дом 5, строение 3, этаж 10 пом I ком 4 каб 1012); ИНН: 7708674345; ОГРН: 1087746781473.
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Управление менеджментом на предприятиях пищевой промышленности, в том числе на кондитерских.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Носенко Сергей Михайлович	0,0247	0	
Харин Алексей Анатольевич (председатель)	0,0032	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Гущин Юрий Николаевич	0,1955	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	
Ирин Георгий Александрович	0	0	
Хлебников Юрий Юрьевич	0,0312	0	
Васюков Николай Сергеевич	0	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Андрюшкин Дмитрий Александрович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Южуралкондитер"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Южуралкондитер"
Место нахождения
Россия, Челябинская область, г. Челябинск (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 454087, Челябинская область, г. Челябинск, ул. Дарвина, д.12)
ИНН: 7451012266

ОГРН: 1027402896795

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 74.97%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 74.97%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 989 177
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 98 917,7
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 352 799 735

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич (председатель)	0,0032	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Бутко Кирилл Викторович	0	0	
Рыбалов Александр Владимирович	0	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Кондитерская фирма ТАКФ"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ТАКФ"
Место нахождения
Россия, Тамбовская область, город Тамбов (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 392000, Тамбовская область, город Тамбов, улица Октябрьская, 22)
ИНН: 6831004950

ОГРН: 1026801156568

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 94.24%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 94.24%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 2 571 737
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 2 571 737
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 481 343 910
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич (председатель)	0,0032	0	
Бутко Кирилл Викторович	0	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Долгов Валерий Владимирович	0	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Публичное акционерное общество "Московская кондитерская фабрика "Красный Октябрь"
Сокращенное фирменное наименование: ПАО "Красный Октябрь"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107140, город Москва, улица Малая Красносельская, 7, стр. 24)
ИНН: 7706043263

ОГРН: 1027700247618

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107140, город Москва, улица Малая Красносельская, 7, стр. 24)
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 74.99%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 72.82%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 6 712 874
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 6 712 874
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 3 453 209 317
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация  кондитерских изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич (председатель)	0,0032	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Хлебников Юрий Юрьевич	0,0312	0	
Гущин Юрий Николаевич	0,1955	0	
Ирин Георгий Александрович	0	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	
Носенко Сергей Михайлович	0,0247	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "СДОМИ"
Сокращенное фирменное наименование: АО "СДОМИ"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 119634, город Москва, улица Шолохова 5, 2)
ИНН: 7732100020

ОГРН: 1027739322434

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 100%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 100%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 4 530
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 45 300 000
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 178 567 860
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация кондитерских и хлебобулочных изделий

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Любимов Сергей Викторович (председатель)	0	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	
Ривкин Денис Владимирович	0	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Кугук Василий Дмитриевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "ТрансКондитер"
Сокращенное фирменное наименование: АО "ТрансКондитер"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, город Москва, переулок 2-й Новокузнецкий, 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705909863

ОГРН: 1107746094301

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Акционерное общество «ТранзитКондитер» (АО «ТранзитКондитер»); Место нахождения: 119072, город Москва, набережная Болотная, дом 7, строение 2, этаж 2, пом. I, ком. 5Ч; ИНН: 7719501947, ОГРН: 1037739987174; 

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Розничная торговля пищевыми продуктами

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Ривкин Денис Владимирович (председатель)	0	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	
Хлебников Юрий Юрьевич	0,0312	0,0312	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "Московский пищевой комбинат "Крекер"
Сокращенное фирменное наименование: АО "МПК "Крекер"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 117546, город Москва, улица Мелитопольская 8
ИНН: 7737507243

ОГРН: 1057747879860

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 100%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 100%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 590 022
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 59 002 200
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 94 100 000
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство и реализация продуктов питания

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "Ремонтно-механический комбинат"
Сокращенное фирменное наименование: АО "Ремонтно-механический комбинат"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 105005, город Москва, улица Бауманская, 16)
ИНН: 7701660640

ОГРН: 1067746624626

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: прямой контроль
Размер доли участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации: 100%
Размер доли обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 100%
Количество обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 168 292
Общая номинальная стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 16 829 200
Общая балансовая стоимость обыкновенных акций подконтрольной организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение: 539 295 000
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Ремонт, модернизация технологического оборудования в хлебобулочной и пищевой промышленности 

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Гулидов Владимир Васильевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "СЭП"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "СЭП"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов переулок. дом 5, строение 3, этаж 7 пом I ком 46Ч каб 726)
ИНН: 7708174039

ОГРН: 1027739743910

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Открытое акционерное общество "РОТ ФРОНТ" (ОАО "РОТ ФРОНТ"); Место нахождения: 115854, Россия, город Москва, переулок 2-й Новокузнецкий 13/15; ИНН: 7705033216, ОГРН: 1027700042985;

Закрытое акционерное общество "ДЖЕНИТА" (ЗАО "ДЖЕНИТА"); Место нахождения: 107078, ГОРОД МОСКВА, ОРЛИКОВ ПЕРЕУЛОК, ДОМ 5, СТРОЕНИЕ 3, ЭТАЖ 4, ПОМ I, КОМ 2, ЧАСТЬ КАБ. 430; ИНН: 7719250348; ОГРН: 1027700474152
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Операции с недвижимым имуществом

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Столичные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Столичные кондитеры"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, город Москва, переулок 2-й Новокузнецкий, 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705542735

ОГРН: 1137746523342

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры" (ООО "Объединенные кондитеры"); Место нахождения: 115184, город Москва, пер. 2-й Новокузнецкий, д. 13/15, стр. 1; ИНН: 7705475711; ОГРН: 1027705027360; 

Общество с ограниченной ответственностью «Холдинговая компания «ГУТА» (ООО «Холдинговая компания «ГУТА»); Место нахождения: 107078, город Москва, переулок Орликов, дом 5, строение 3, этаж 10 пом I ком 4 каб 1012;  ИНН: 7708674345; ОГРН: 1087746781473;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Оптовая торговля кондитерскими изделиями, хлебом и хлебобулочными изделиями.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Локшин Вячеслав Викторович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "ТОМАРИС"
Сокращенное фирменное наименование: АО "ТОМАРИС"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов переулок. дом 5, строение 3, этаж 7, пом I, ком. 36Ч, каб. 716)
ИНН: 7708118965

ОГРН: 1027739327197

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Открытое акционерное общество "Кондитерский концерн Бабаевский"; (ОАО "Кондитерский концерн Бабаевский"); Место нахождения: 107140, Город Москва, улица Малая Красносельская, 7; ИНН: 7708029391, ОГРН: 1027700070881;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Консультационные услуги

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341%	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенная кондитерская сеть"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенная кондитерская сеть"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, город Москва, переулок 2-й Новокузнецкий, дом 13/15, строение 1)
ИНН: 9705044645

ОГРН: 1157746676988

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Общество с ограниченной ответственностью "КОНДИТЕРСКИЙ РИТЕЙЛЕР" (ООО "КОНДИТЕРСКИЙ РИТЕЙЛЕР"); место нахождения: 107078, г. Москва, ВН.ТЕР.Г. МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ КРАСНОСЕЛЬСКИЙ, Орликов пер., д. 5, стр.3, этаж 6, помещ. I, ком. 32Ч, каб. 616; ИНН: 7708399931; ОГРН: 1217700539320;

Общество с ограниченной ответственностью "СЭП" (ООО "СЭП"); место нахождения: 107078, город Москва, Орликов переулок. дом 5, строение 3, этаж 7 пом I ком 46Ч каб 726; ИНН: 7708174039; ОГРН: 1027739743910;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Розничная торговля хлебом, хлебобулочными  и кондитерскими изделиями

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное  общество "Декстра"
Сокращенное фирменное наименование: АО "Декстра"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 119072, город Москва, набережная Болотная, дом 7 строение 2, этаж 2 пом. I ком. 2Ч)
ИНН: 7719502838

ОГРН: 1037789009367

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Акционерное общество "ТОМАРИС" (АО "ТОМАРИС"), ИНН: 7708118965, ОГРН: 1027739327197; место нахождения: 107078 Россия, Москва, Орликов пер. 5 стр. 3, этаж 7, пом. I, ком. 36Ч, каб. 716; ИНН: 7708118965, ОГРН: 1027739327197;
Открытое акционерное общество "Кондитерский концерн Бабаевский" (ОАО "Кондитерский концерн Бабаевский"); Место нахождения: 107140, город Москва, улица Малая Красносельская, 7; ИНН: 7708029391, ОГРН: 1027700070881;

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Финансовое посредничество

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Холодков Игорь Николаевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "Заповедное охотничье хозяйство "Загорское"
Сокращенное фирменное наименование: АО "Заповедное охотничье хозяйство "Загорское"
Место нахождения
Россия, МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ, г. СЕРГИЕВ ПОСАД, д. МАЛИННИКИ  (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 141300 МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ, г. СЕРГИЕВ ПОСАД, д. МАЛИННИКИ)
ИНН: 5042012952

ОГРН: 1035008359650

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Акционерное общество "ТОМАРИС" (АО "ТОМАРИС"), ИНН: 7708118965, ОГРН: 1027739327197; место нахождения: 107078 Россия, Москва, Орликов пер. 5 стр. 3, этаж 7, пом. I, ком. 36Ч, каб. 716; ИНН: 7708118965, ОГРН: 1027739327197;
Открытое акционерное общество "Кондитерский концерн Бабаевский" (ОАО "Кондитерский концерн Бабаевский"); Место нахождения: 107140, город Москва, улица Малая Красносельская, 7; ИНН: 7708029391, ОГРН: 1027700070881;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Ведение охотничьего хозяйства

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не сформирован
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Ясаков Юрий Валентинович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "КОНФЕКТОР"
Сокращенное фирменное наименование: АО "КОНФЕКТОР"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, Орликов пер., д. 5, стр. 3, этаж 7 пом I ком. 36Ч, каб. 716)
ИНН: 7708787074

ОГРН: 1137746322823

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации; право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации)
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Публичное акционерное общество "Московская кондитерская фабрика "Красный Октябрь" (ПАО "Красный Октябрь");  Место нахождения:107140, город Москва, улица Малая Красносельская, 7, стр. 24; ; ИНН: 7706043263, ОГРН: 1027700247618; 

Открытое акционерное общество "Кондитерский концерн Бабаевский" (ОАО "Кондитерский концерн Бабаевский"); Место нахождения: 107140, Город Москва, улица Малая Красносельская, 7; ИНН: 7708029391, ОГРН: 1027700070881; 

Открытое акционерное общество "РОТ ФРОНТ" (ОАО "РОТ ФРОНТ"); Место нахождения: 115854, Россия, город Москва, переулок 2-й Новокузнецкий 13/15. ИНН: 7705033216, ОГРН: 1027700042985;

Открытое акционерное общество "Воронежская кондитерская фабрика" (ОАО "Воронежская кондитерская фабрика"), место нахождения: 394030 Воронежская область, город Воронеж, улица Кольцовская, 40. ИНН: 3650000412, ОГРН: 1023601542887; 

Закрытое акционерное общество "Сормовская кондитерская фабрика" (ЗАО "Сормовская кондитерская фабрика"), Место нахождения: 603003, Нижегородская область,  город Нижний Новгород, улица Базарная, 10;), ИНН: 5263001532, ОГРН: 1025204415246 

Открытое акционерное общество «Южуралкондитер» (ОАО «Южуралкондитер» ), Место нахождения: 454087, Челябинская область, город Челябинск, улица Дарвина, 12; ИНН: 7451012266, 
ОГРН: 1027402896795 

Закрытое акционерное общество Шоколадная фабрика "Новосибирская" (ЗАО Шоколадная фабрика "Новосибирская"), Место нахождения: 630009, Новосибирская область, город Новосибирск, улица Никитина, 14; ИНН: 5405108940, ОГРН: 1025401918827; 

Общество с ограниченной ответственностью «Холдинговая компания «ГУТА» (ООО «Холдинговая компания «ГУТА»); Место нахождения: 107078, город Москва, переулок Орликов, дом 5, строение 3, этаж 10 пом I ком 4 каб 1012; ИНН: 7708674345, ОГРН: 1087746781473; 

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Финансовое посредничество

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ГутаАгро-Брянск"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ГутаАгро-Брянск"
Место нахождения
Россия, Брянская область, город Брянск (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 241050 Россия, Брянская область, город Брянск, улица Фокина, дом 108А, офис 202)
ИНН: 3245501955

ОГРН: 1083254011290

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Акционерное общество «МИНТ-ИНВЕСТ» (АО «МИНТ-ИНВЕСТ» );  Место нахождения: 107078, город Москва, переулок Орликов, дом 5, строение 3, комната 621; ОГРН:  5177746007632; ИНН: 7708327574
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Овощеводство, животноводство

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ЛИМАНСКИЙ ОРЕХ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ЛИМАНСКИЙ ОРЕХ"
Место нахождения
Россия, Астраханская область, район Лиманский, рабочий поселок Лиман (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 416410, Астраханская область, район Лиманский, рабочий поселок Лиман, улица Героев 119. помещение 3,4)
ИНН: 3025036798

ОГРН: 1193025007560

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Акционерное общество «МИНТ-ИНВЕСТ» (АО «МИНТ-ИНВЕСТ» );  Место нахождения: 107078, город Москва, переулок Орликов, дом 5, строение 3, комната 621; ОГРН:  5177746007632; ИНН: 7708327574
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Выращивание зерновых (кроме риса), зернобобовых культур и семян масличных культур.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Акционерное общество "Анимационная студия "Алёнка"
Сокращенное фирменное наименование: АО "Анимационная студия "Алёнка"
Место нахождения
Россия, город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, город Москва, переулок Орликов, дом 5, строение 3, Этаж 7 пом I ком 61Ч КАБ 741)
ИНН: 7708785782

ОГРН: 1137746263786

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Закрытое акционерное общество "Пензенская кондитерская фабрика" (ЗАО "Пензенская кондитерская фабрика" ); Место нахождения: 440034, Пензенская область, г. Пенза, ул. Калинина, д. 112а; ИНН: 5837003461 ОГРН: 1025801443667;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство кинофильмов, видеофильмов и телевизионных программ; торговля розничная музыкальными записями, аудиолентами, компакт-дисками и кассетами в специализированных магазинах; деятельность в области звукозаписи и издания музыкальных произведений, в области радиовещания; телевизионного вещания; торговля розничная, осуществляемая непосредственно при помощи информационно-коммуникационной сети Интернет; издание книг, брошюр, рекламных буклетов и аналогичных изданий, включая издание словарей и энциклопедий, в том числе для слепых, в печатном виде; деятельность в области права; исследование конъюнктуры рынка и изучение общественного мнения.

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не сформирован
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "КОНДИТЕРСКИЙ РИТЕЙЛЕР"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "КОНДИТЕРСКИЙ РИТЕЙЛЕР"
Место нахождения
Город Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, РОССИЯ, Г. МОСКВА, МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ КРАСНОСЕЛЬСКИЙ ВН.ТЕР.Г., ОРЛИКОВ ПЕР., Д. 5, СТР. 3, ЭТАЖ 6, ПОМЕЩ. I, КОМ. 32Ч, КАБ. 616)
ИНН: 7708399931

ОГРН: 1217700539320

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Открытое акционерное общество "РОТ ФРОНТ" (ОАО "РОТ ФРОНТ"); Место нахождения: 115854, Россия, город Москва, переулок 2-й Новокузнецкий 13/15. ИНН: 7705033216, ОГРН: 1027700042985;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Вложения в ценные бумаги

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Андрюшкин Дмитрий Александрович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ДЕВЕЛОПЕРСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ДЕВЕЛОПЕРСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ"
Место нахождения
г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 107078, г. Москва, ВН.ТЕР.Г. МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ОКРУГ КРАСНОСЕЛЬСКИЙ, ОРЛИКОВ ПЕР., Д. 5, СТР. 3, ЭТАЖ 6, ПОМЕЩ. I, КОМ. 43Ч, КАБ. 630,)
ИНН: 7708399561

ОГРН: 1217700507232

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Открытое акционерное общество "РОТ ФРОНТ" (ОАО "РОТ ФРОНТ"); Место нахождения: 115854, Россия, город Москва, переулок 2-й Новокузнецкий 13/15. ИНН: 7705033216, ОГРН: 1027700042985;

Публичное акционерное общество "Московская кондитерская фабрика "Красный Октябрь" (ПАО "Красный Октябрь");  Место нахождения:107140, город Москва, улица Малая Красносельская, 7, стр. 24; ; ИНН: 7706043263, ОГРН: 1027700247618;
Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Разработка строительных проектов

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	

Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "БЛАГОВЕЩЕНСКАЯ КОНДИТЕРСКАЯ ФАБРИКА "ЗЕЯ"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "БЛАГОВЕЩЕНСКАЯ КОНДИТЕРСКАЯ ФАБРИКА "ЗЕЯ"
Место нахождения
Амурская область, г. Благовещенск (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 675000, АМУРСКАЯ ОБЛАСТЬ, Г. БЛАГОВЕЩЕНСК, УЛ. ЛЕНИНА, Д.18)
ИНН: 2801002684

ОГРН: 1022800512613

Признак осуществления лицом, предоставившим обеспечение контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: право прямо или косвенно (через подконтрольных ему лиц) распоряжаться в силу участия в подконтрольной организации и (или) на основании договоров доверительного управления имуществом и (или) простого товарищества, и (или) поручения, и (или) акционерного соглашения, и (или) иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной организации, более 50 процентами голосов в высшем органе управления подконтрольной лицу, предоставившему обеспечение организации
Вид контроля: косвенный контроль
все подконтрольные лицу, предоставившему обеспечение организации (цепочка организаций, находящихся под прямым или косвенным контролем лица, предоставившего обеспечение), через которых лицо, предоставившее обеспечение осуществляет косвенный контроль над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом
При этом по каждой такой организации указываются:
полное и сокращенное (при наличии) фирменные наименования (для коммерческих организаций) или наименование (для некоммерческих организаций), место нахождения, идентификационный номер налогоплательщика (ИНН) (при наличии), основной государственный регистрационный номер (ОГРН) (при наличии).
Публичное акционерное общество "Московская кондитерская фабрика "Красный Октябрь" (ПАО "Красный Октябрь");  Место нахождения:107140, город Москва, улица Малая Красносельская, 7, стр. 24; ; ИНН: 7706043263, ОГРН: 1027700247618; 

Размер доли подконтрольной организации в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение: 0%
Размер доли обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, принадлежащих подконтрольной организации: 0%
Описание основного вида деятельности подконтрольной организации:
Производство сухарей, печенья и прочих сухарных хлебобулочных изделий, производство мучных кондитерских изделий, тортов, пирожных, пирогов и бисквитов, предназначенных для длительного хранения

Состав совета директоров (наблюдательного совета) подконтрольной организации

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %	
Носенко Сергей Михайлович (председатель)	0,0247	0	
Селезнев Сергей Геннадьевич	0	0	
Петров Александр Юрьевич	0,0341	0	
Петров Алексей Юрьевич	0,0341	0	
Харин Алексей Анатольевич	0,0032	0	

Единоличный исполнительный орган подконтрольной организации
Полномочия единоличного исполнительного органа общества переданы управляющей организации

Сведения об управляющей организации, которой переданы полномочия единоличного исполнительного органа общества
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Объединенные кондитеры"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Объединенные кондитеры"
Место нахождения: г. Москва (Адрес указанный в ЕГРЮЛ: 115184, г. Москва, 2-й Новокузнецкий пер., 13/15, стр. 1)
ИНН: 7705475711

ОГРН: 1027705027360

Доля участия лица, предоставившего обеспечение в уставном капитале управляющей организации, %: 0
Доля обыкновенных акций управляющей организации, принадлежащих лицу, предоставившему обеспечение, %: 0
Доля участия управляющей организации (управляющего) в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) лица, предоставившего обеспечение: 0
Доля принадлежащих управляющей организации обыкновенных акций лица, предоставившего обеспечение, %: 0
Состав коллегиального исполнительного органа подконтрольной организации
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

4.2. Дополнительные сведения, раскрываемые эмитентами облигаций с целевым использованием денежных средств, полученных от их размещения

Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что лицо, предоставившее обеспечение не размещал облигации.
4.3. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям лица, предоставившего обеспечение с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям лица, предоставившего обеспечение с обеспечением

В обращении нет облигаций лица, предоставившего обеспечение, в отношении которых зарегистрирован проспект или размещенные путем открытой подписки, в отношении которых предоставлено обеспечение.

В обращении находятся облигации, в отношении которых зарегистрирован проспект или публично размещенных (размещенных путем открытой подписки), в отношении которых предоставлено обеспечение.
Лицом, предоставившим обеспечение является АО "Холдинговая компания "Объединенные кондитеры": Да

Регистрационный (идентификационный) номер выпуска	Дата регистрации (присвоения)	
4B02-01-36190-R	05.04.2013	

Вид предоставленного обеспечения: поручительство
Размер (сумма) предоставленного обеспечения по облигациям эмитента
Единица измерения: x 1000
Размер обеспечения: 1 700 000
Валюта: RUR
Обязательства из облигаций эмитента, исполнение которых обеспечивается предоставленным обеспечением:
Поручитель несет солидарную ответственность за неисполнение (ненадлежащее исполнение) Эмитентом обязательств по Биржевым облигациям в случае отказа Эмитента от исполнения обязательств либо просрочки исполнения соответствующих обязательств. Риск неисполнения или ненадлежащего исполнения оценивается как маловероятный
Лицо, предоставившее обеспечение по облигациям, не раскрывает информацию в сети Интернет

Иные сведения о лице, предоставившем обеспечение по облигациям эмитента, а также о предоставленном им обеспечении, указываемые эмитентом по собственному усмотрению: нет.
4.3.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям лица, предоставившего обеспечение с ипотечным покрытием
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что лицо, предоставившее обеспечение не размещал облигации с ипотечным покрытием
4.3.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям лица, предоставившего обеспечение с залоговым обеспечением денежными требованиями
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что лицо, предоставившее обеспечение не выпускал облигации с залоговым обеспечением денежными требованиями

4.4. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям лица, предоставившего обеспечение
Информация в настоящем пункте не приводится в связи с тем, что у лица, предоставившего обеспечение отсутствуют ценные бумаги, допущенные к организованным торгам
4.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги лица, предоставившего обеспечение
4.5.1. Сведения о регистраторе, осуществляющем ведение реестра владельцев ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение
Полное фирменное наименование: ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "МОСКОВСКИЙ ФОНДОВЫЙ ЦЕНТР"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "МОСКОВСКИЙ ФОНДОВЫЙ ЦЕНТР"
Место нахождения: 107078, ГОРОД МОСКВА, ОРЛИКОВ ПЕРЕУЛОК, 5, СТРОЕНИЕ 3
ИНН: 7708822233

ОГРН: 5147746153847

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 10-000-1-00251
Дата выдачи: 16.08.2002
Срок действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра владельцев ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение: 19.02.2010
Иные сведения о ведении реестра владельцев ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение, указываемые лицом, предоставившим обеспечение по собственному усмотрению:
4.5.2. Сведения о депозитарии, осуществляющем централизованный учет прав на ценные бумаги лица, предоставившего обеспечение
В обращении нет ценных бумаг лица, предоставившего обеспечение с централизованным учетом прав

В период между отчетной датой и датой раскрытия консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности, бухгалтерской (финансовой) отчетности) в составе соответствующей информации изменения не происходили
4.6. Информация об аудиторе лица, предоставившего обеспечение
Указывается информация в отношении аудитора (аудиторской организации, индивидуального аудитора) лица, предоставившего обеспечение, который проводил проверку промежуточной отчетности лица, предоставившего обеспечение, раскрытой лицом, предоставившим обеспечение в отчетном периоде, и (или) который проводил (будет проводить) проверку (обязательный аудит) годовой отчетности лица, предоставившего обеспечение за текущий и последний завершенный отчетный год.
Полное фирменное наименование: ЗАКРЫТОЕ АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО "АУДИТ-КОНСТАНТА"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "АУДИТ-КОНСТАНТА"
Место нахождения: 109012, ГОРОД МОСКВА, ПУШЕЧНАЯ УЛИЦА, 4, СТР.3
ИНН: 7710043675
ОГРН: 1027739295210
Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности лица, предоставившего обеспечение

Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности лица, предоставившего обеспечение	Вид отчетности лица, предоставившего обеспечение, в отношении которой аудитором проводилась (будет проводиться) проверка (бухгалтерская (финансовая) отчетность; консолидированная финансовая отчетность или финансовая отчетность)	

Сопутствующие аудиту и прочие связанные с аудиторской деятельностью услуги, которые оказывались (будут оказываться) лицу, предоставившему обеспечение в течение последних трех завершенных отчетных лет и текущего года аудитором:
Работ аудитора, в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось
Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с лицом, предоставившим обеспечение (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение) аудитора лица, предоставившего обеспечение, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с лицом, предоставившим обеспечение (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение) аудитора лица, предоставившего обеспечение, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы, нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение не имеют
Предоставление лицом, предоставившим обеспечение заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление лицом, предоставившим обеспечение заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) лица, предоставившего обеспечение, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) лица, предоставившего обеспечение, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от лица, предоставившего обеспечение:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от лица, предоставившего обеспечение, нет
Фактический размер вознаграждения, выплаченного лицом, предоставившим обеспечение аудитору за последний завершенный отчетный год, с отдельным указанием размера вознаграждения, выплаченного за аудит (проверку), в том числе обязательный, отчетности лица, предоставившего обеспечение и за оказание сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг:

Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет

Порядок выбора аудитора лица, предоставившего обеспечение
Наличие процедуры конкурса, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения общим собранием акционеров (участников) лица, предоставившего обеспечение, в том числе орган управления лица, предоставившего обеспечение, принимающий решение о выдвижении кандидатуры аудитора лица, предоставившего обеспечение:
В соответствии с Уставом Общества акционер  имеет право выдвигать и избирать кандидатов в органы управления и в контрольные органы Общества. Отдельная Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения общим собранием внутренними документами Общества не предусмотрена.

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Эрнст энд Янг"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Эрнст энд Янг"
Место нахождения: 115035, г. Москва, Садовническая набережная, д. 77, стр. 1
ИНН: 7709383532
ОГРН: 1027739707203
Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности лица, предоставившего обеспечение

Отчетный год и (или) иной отчетный период из числа последних трех завершенных отчетных лет и текущего года, за который аудитором проводилась (будет проводиться) проверка отчетности лица, предоставившего обеспечение	Вид отчетности лица, предоставившего обеспечение, в отношении которой аудитором проводилась (будет проводиться) проверка (бухгалтерская (финансовая) отчетность; консолидированная финансовая отчетность или финансовая отчетность)	
2019	Консолидированная финансовая отчетность	
2020	Консолидированная финансовая отчетность	
2021	Консолидированная финансовая отчетность	

Сопутствующие аудиту и прочие связанные с аудиторской деятельностью услуги, которые оказывались (будут оказываться) лицу, предоставившему обеспечение в течение последних трех завершенных отчетных лет и текущего года аудитором:
Работ аудитора, в рамках специальных аудиторских заданий, не проводилось
Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с лицом, предоставившим обеспечение (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение) аудитора лица, предоставившего обеспечение, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора, в том числе сведения о наличии существенных интересов (взаимоотношений), связывающих с лицом, предоставившим обеспечение (членами органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение) аудитора лица, предоставившего обеспечение, членов органов управления и органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудитора, а также участников аудиторской группы, нет
Наличие долей участия аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение:
Аудитор (лица, занимающие должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) долей в уставном капитале лица, предоставившего обеспечение не имеют
Предоставление лицом, предоставившим обеспечение заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации):
Предоставление лицом, предоставившим обеспечение заемных средств аудитору (лицам, занимающим должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) не осуществлялось
Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) лица, предоставившего обеспечение, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей:
Тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) лица, предоставившего обеспечение, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей нет
Сведения о лицах, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации:
Лиц, занимающих должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью лица, предоставившего обеспечение, которые одновременно занимают должности в органах управления и (или) органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации, нет
Иные факторы, которые могут повлиять на независимость аудитора от лица, предоставившего обеспечение:
Иных факторов, которые могут повлиять на независимость аудитора от лица, предоставившего обеспечение, нет
Фактический размер вознаграждения, выплаченного лицом, предоставившим обеспечение аудитору за последний завершенный отчетный год, с отдельным указанием размера вознаграждения, выплаченного за аудит (проверку), в том числе обязательный, отчетности лица, предоставившего обеспечение и за оказание сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг:
Вознаграждение за услуги аудиторской проверки консолидированной отчетности за 2021г. в соответствии с Договором определено в размере 72 000 руб., оплата производится при получении счета на оплату, на текущий момент аудиторская проверка не окончена, счет на оплату не получен.
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет
Аудитор проводил (будет проводить) проверку консолидированной финансовой отчетности лица, предоставившего обеспечение

Фактический размер вознаграждения, выплаченного за последний завершенный отчетный год лицом, предоставившим обеспечение и подконтрольными лицу, предоставившему обеспечение организациями, имеющими для него существенное значение, указанному аудитору, а если аудитор является членом объединения организаций, включенного в перечень российских сетей аудиторских организаций или перечень международных сетей аудиторских организаций, - также организациям, которые являются членами того же объединения организаций, членом которого является аудитор лица, предоставившего обеспечение (входят с аудитором лица, предоставившего обеспечение в одну сеть аудиторских организаций), с отдельным указанием размера вознаграждения, выплаченного за аудит (проверку), в том числе обязательный, консолидированной финансовой отчетности лица, предоставившего обеспечение и за оказание сопутствующих аудиту и прочих связанных с аудиторской деятельностью услуг:
Вознаграждение за услуги аудиторской проверки консолидированной отчетности за 2020г. в соответствии с Договором определено в размере 72 000 руб., оплата произведена в 2021 г. полностью
Порядок выбора аудитора лица, предоставившего обеспечение
Наличие процедуры конкурса, связанного с выбором аудитора, не предусмотрено
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения общим собранием акционеров (участников) лица, предоставившего обеспечение, в том числе орган управления лица, предоставившего обеспечение, принимающий решение о выдвижении кандидатуры аудитора лица, предоставившего обеспечение:
В соответствии с Уставом Общества акционер  имеет право выдвигать и избирать кандидатов в органы управления и в контрольные органы Общества. Отдельная Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения общим собранием внутренними документами Общества не предусмотрена.

В период между отчетной датой и датой раскрытия консолидированной финансовой отчетности (финансовой отчетности, бухгалтерской (финансовой) отчетности) в составе соответствующей информации изменения не происходили
Раздел 5. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность), бухгалтерская (финансовая) отчетность лица, предоставившего обеспечение
5.1. Консолидированная финансовая отчетность (финансовая отчетность) лица, предоставившего обеспечение
Лицо, предоставившее обеспечение не несет обязанности раскрывать публично консолидированную финансовую отчетность
Основание, в силу которого лицо, предоставившее обеспечение не обязано раскрывать консолидированную финансовую отчетность:
Компания не входит в круг субъектов, на которых, в соответствии с п.1 ст.2 Федерального закона №208-ФЗ от 27.07.2010, распространяется обязанность составления консолидированной финансовой (финансовой) отчетности.
Компания не регистрировала проспекты ценных бумаг, и не имеет акций, допущенных к организованным торгам, в связи с чем у нее отсутствует обязанность по раскрытию и составлению консолидированной финансовой (финансовой) отчетности, предусмотренная п.4 ст.30 Федерального закона "О рынке ценных бумаг" №39-ФЗ от 22.04.1996.

5.2. Бухгалтерская (финансовая) отчетность
Годовая бухгалтерская отчетность лица, предоставившего обеспечение, является приложением к настоящему отчету.